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organizzazione politica
	Italia Viva, il PD: “Chi ha ruoli elettivi ed istituzionali tenga fede agli impegni presi con i cittadini”
Il Partito Democratico del territorio forlivese guarda con preoccupazione all&#8217; evolvere della situazione politica nazionale. “In una fase di potenziale svolta, quella a cui come forza politica abbiamo puntato con la nascita dell&#8217;attuale Governo, alcuni alleati tendono a rivendicazioni mirate al consenso di determinati settori e categorie della società, trascurando ciò che più conta, ovvero [&#8230;]
	Agricoltura, grande successo per l’incontro: l’impegno del Pd
Grandissima partecipazione all’incontro di lunedì sera alla Fiera, organizzato dal Forum Agricoltura del PD Forlivese, sul tema della sicurezza in Agricoltura. In una sala piena dopo i saluti di  Valentina Ancarani, segretario territoriale PD Forlivese, Davide Drei, sindaco di Forlì e presidente della Provincia di Forlì-Cesena e Marco Di Maio, deputato membro delle commissioni Finanza [&#8230;]
	La Rocca di Dovadola tornerà a splendere: maxi-finanziamento per completare i lavori
Finalmente la Rocca dei Conti Guidi a Dovadola potrà tornare a nuova luce. Con un milione e mezzo di euro (1 milione e 490mila, per la precisione), infatti, l&#8217;imponente fortezza di epoca medievale potrà essere definitivamente recuperata. &#8220;Un risultato straordinario &#8211; commenta il deputato Marco Di Maio, che ha seguito direttamente lo sviluppo del bando [&#8230;]
	Reddito di inclusione: anche sul territorio la possibilità di chiedere il sussidio per le famiglie in difficoltà
Da pochi giorni è possibile richiedere presso ogni Comune, anche sul territorio romagnolo, l&#8217;ottenimento del “Reddito di Inclusione” (ReI), una misura nazionale di contrasto alla povertà con la quale si prevede l’erogazione di un assegno mensile contestualmente ad un progetto personalizzato di reinserimento nel mondo del lavoro. Secondo le stime del Ministero del Lavoro e [&#8230;]
	Fondi per Forlì, lunedì a palazzo Chigi la firma della convenzione con Gentiloni
&#8220;Lunedì pomeriggio 18 dicembre alle 15.30 a Palazzo Chigi a Roma, sede della Presidenza del Consiglio dei ministri, il sindaco di Forlì Davide Drei firmerà la convenzione con il Governo che innescherà finalmente l&#8217;erogazione degli 8,3 milioni di euro ottenuti a favore della città&#8221;. Lo comunica il deputato Marco Di Maio. &#8220;Fondi che &#8211; ricorda [&#8230;]
	Collaborazione Ausl/Unibo: “Ottimo risultato, ora aprirsi anche ad altri atenei”
In arrivo importanti novità per la sanità e l’università in Romagna. A breve, infatti, partirà l’iter per portare anche sul territorio romagnolo la facoltà di Medicina e Chirurgia dell’Università di Bologna. “Questo progdtto, frutto del lavoro congiunto dei sindaci di Cesena, Rimini, Ravenna e Forlì, assieme alla Regione e a Unibo, è di indubbio prestigio [&#8230;]
	Miglioramento sismico, dal Governo al territorio: oltre 2 milioni di euro nel Forlivese e Cesenate
Decreto del Governo che trasferisce fondi all&#8217;Emilia-Romagna, destinati a Civitella, Rocca San Casciano, Gatteo, Mercato Saraceno e Cesenatico Scuole, palestre, edifici comunali sono i beneficiari di alcuni importanti finanziamenti che arrivano sul territorio grazie ad un decreto della Presidenza del consiglio. Si tratta di fondi relativi all&#8217;annualità 2015 e deliberati con apposito decreto nel 2016, [&#8230;]
	Firmato l’accordo, 7 milioni per i primi due lotti del collegamento Forlì-Cesena
&#8220;Buone notizie per il territorio di Forlì-Cesena: con la firma dell&#8217;accordo tra Governo e Regione, vengono stanziati 7 milioni di euro che serviranno a finanziare la realizzazione del 1° e 2° lotto del collegamento tra Forlì e Cesena con attraversamento dei Comuni di Forlimpopoli e Bertinoro. Primo tassello di un progetto più ampio e costoso; [&#8230;]
	Ss67, frana di Portico: completati i lavori richiesti al ministero e Anas
Si sono conclusi in questi giorni i lavori che avevamo chiesto ad Anas sulla Ss67 nel tratto all&#8217;interno del Comune di Portico per ripristinare i danni provocati da una frana il 7 marzo scorso. Lo ha riferito il ministero dei Trasporti rispondendo ad una interrogazione inviata dal deputato Marco Di Maio il giorno stesso della [&#8230;]
	Legittima difesa, primo via libera alla legge: “Più tutele per chi viene aggredito”
&#8220;Abbiamo approvato la nuova legge sulla legittima difesa. Una legge che aumenta le tutele per chi subisce aggressioni e violazioni del proprio domicilio e respinge le finte proposte di chi, anzichè cercare soluzioni, preferisce speculare sulle legittime paure delle persone proponendo norme inattuabili&#8221;. Lo afferma il parlamentare romagnolo Marco Di Maio, che giovedì ha partecipato [&#8230;]

